

《单词百科:legitimacy是什么意思?legitimacy怎么发音?legitimacy的解释和用法》

英语单词legitimacy是什么意思?legitimacy怎么读?legitimacy怎么发音?简答网为您整理了legitimacy的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



legitimacy怎么读

legitimacy的读音:[l ɪ 'dʒ ɪ t ɪ m ə si]

legitimacy的意思

1、n.合法（性），正统（性）；合理；

legitimacy的近义词

1、acceptability n.可接受性；

2、authenticity n.真实性；可靠性；

3、**correctness** 正确性;

4、**fairness** n.公正, 公平;(皮肤的) 洁白;金发;顺利性;

5、**genuineness** 真正;

legitimacy的反义词

1、**illegitimacy** n.不法;私生;反常;不合逻辑;

legitimacy的双语例句

1、As if to prove the legitimacy of these fears, the Cabinet of Franz von Papen collapsed on December 2.

仿佛是要印证这些恐惧事出有因似的, 弗朗茨·冯·巴本的内阁于12月2日倒台了。

2、Safeguarding the accuracy, transparency, and legitimacy of Accounting procedures.

确保准确、透明、合法的会计程序。

3、Inherent in all these questions is the underlying issue of legitimacy and acceptability.

所有这些问题背后有一个根本性的有争议的问题,即合法性和可接受性的问题。

4、The newspaper was directly challenging the government's legitimacy.

报纸直接质疑政府的合法性。

5、Are the Globe editorialists correct that gay marriage hasn't lent legitimacy to polygamy?

《全球邮报》的社论作者们说同性婚姻未给多配偶制带来合法性,他们的这种说法正确吗?

6、In no way has gay marriage lent legitimacy to polygamy.

无论从哪个角度来讲,同性婚姻都不会给多配偶制带来合法性。

7、To reply such interrogatory, we must detailed research the connotation of legitimacy and administration's "

为回答这样的质问,首先必须对法的正当性的内涵与标准进行详细的考察。

8、Chapter four mainly inspects the legitimacy of kingship.

第四部分主要分析了王权的“合法性”问题。

9、Therefore, there is no legitimacy for him to be appointed as the Minister of Wilayah Persekutuan.

因此，委任他为联邦直辖区部长根本是不合理的。

10、Given the current situation, the government will face a crisis of political legitimacy.

在当前局面下，政府面临一场政治合法性危机。

11、The court doubted the legitimacy of his claim.

法院怀疑他要求的合法性。

12、That is the ultimate approach to demonstrate and enhance the legitimacy of our design representative democracy.

这是我们展示并提高所设计民主的最基础的方法。

13、" I think all this talk about the legitimacy as a way overblown. "

“我想小布什的支持率简直是高得惊人。”

14、How is " legitimacy " different from " justice " or " correctness " ?

“正当性”又是如何与“正义”和“正确”区分开来的？

15、We should put emphasis on establishing modern legitimacy structure to preserve political legitimacy.

合法性的维护应致力于创建现代性的合法性结构。

16、But China's ancient state has a powerful legitimacy.

但中国作为国家自古就有着强大的正统性。

17、The second part is Study on the Legitimacy of the State Punitive Damage Compensation.

第二部分，惩罚性国家赔偿的正当性阐释。

18、The author thinks that we should follow the law to strengthen our political legitimacy construction.

本文主要分为三部分:一、政治合法性的基本内涵及其功能.

以上是简答网为您整理的legitimacy怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于legi

timacy的用法、legiti

macy的释义、legitimacy的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/legitimacy>

